

# La Caja Rural bate el récord de recursos gestionados durante el año 2024 al alcanzar los 2.100 millones

La cooperativa de crédito incrementó en 2.000 su número de socios y gestionó el 56% de los expedientes de la PAC

TERUEL. La Caja Rural de Teruel batió en 2024 el récord de recursos gestionados con 2.100 millones de euros, entre ahorros, cuentas, inversiones, préstamos y otros activos. Fue uno de los datos del balance del pasado ejercicio trasladados a la plantilla en la reunión de la dirección con los trabajadores celebrada en el Palacio de Congresos de la capital turolense el pasado miércoles.

La cooperativa de crédito hizo un repaso del ejercicio 2024, revisó los progresos del Plan Estratégico 2023-2025 y definió las prioridades para el nuevo año. De esta forma, la entidad cierra el año

con «un balance muy positivo que refleja su solidez y liderazgo en el sector financiero y asegurador en el territorio», según informa a través de un comunicado.

En la reunión, se destacaron los diversos vectores de la gestión comercial que han derivado en «unos excelentes datos». Entre otros, se destacó el crecimiento de la masa social del pasado ejercicio, con 2.000 nuevos socios netos, cerrando el año con una cifra superior a 29.000.

En el apartado de financiación, se destacó el crecimiento neto de un 3,50% en inversión crediticia, con el foco puesto en empresas, autónomos y el mercado hipotecario, donde, por cuarto año consecutivo, se creció en el número de operaciones. Las hipotecas aumentaron un 22% y en importe concedido un 24% en la financiación de primera vivienda con respecto a 2023.



Presentación de los resultados de 2024 a la plantilla. HERALDO

La caja hace un balance positivo de la rentabilidad de sus fondos de inversión y de la contratación de seguros, además de ratificar su liderazgo en la gestión de las ayudas de la Política Agraria Común (PAC) con la tramitación del 56% de todos los expedientes de la provincia.

Asimismo, la entidad «ha continuado mostrando su compromiso con el territorio a través de su Fondo de Educación y Promoción», con el que retorna a la sociedad «una parte muy importante de sus beneficios», destinando en 2024 más de 619.000 euros a 524 iniciativas sociales, deportivas, culturales y educativas, así como con la firma de 87 convenios de colaboración.

La reunión también sirvió para dar a conocer que la Asamblea General de la Caja se celebrará el 6 de mayo en el Palacio de Congresos de la capital turolense. Durante este encuentro, se presentarán los resultados definitivos del ejercicio 2024, cuyas cuentas quedarán aprobadas por el Consejo en el mes de marzo.

HERALDO